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LOS INDEFINIDOS 
 

Funcionan solo como pronombres: 
 

 + - 

COSAS algo nada 

PERSONAS alguien nadie 

 
 
Funcionan como determinantes o como pronombres: 
 

Determinantes + - 

SINGULAR algún + nombre 
alguna + nombre 

ningún + nombre 
ninguna + nombre 

PLURAL algunos + nombre 
algunas + nombre 

 

 

Pronombres + - 

SINGULAR alguno + ∅ nombre 
alguna + ∅ nombre 

ninguno + ∅ nombre 
ninguna + ∅ nombre 

PLURAL algunos + ∅ nombre 
algunas + ∅ nombre 

 

 
Si las formas negativas van detrás del verbo, es necesario anteponer el adverbio NO: 

No tengo ningún amigo español. 

No me gusta ninguno de estos zapatos. 
¿No tienes ninguna idea sobre lo que podemos hacer? 

 
Las formas negativas en plural acompañan solamente nombres que se usan en plural con 
sentido en singular: tijeras, gafas, etc. 

Ningunas tijeras cortan como estas. 

No encuentro ningunas gafas que me queden bien. 
 
 
 


